

Ceuta

El Campus celebra con éxito de participación la segunda Semana Internacional

● Tendrá lugar del 26 al 28 y contará con la llegada de una veintena de docentes europeos



La intención es dar a conocer el Campus en universidades extranjeras.

V.C.S CEUTA

La Universidad de Granada en su sede de Ceuta continúa fiel a su apuesta por la internacionalización. Un motor que emerge para promocionar tanto la propia entidad académica como la ciudad y que ya cuenta con iniciativas que la avalan y cada vez se asientan con más firmeza. Fruto de ello nació el pasado año la primera Semana Internacional de Ceuta que, pese a la "humildad" con la que se vendió fue todo un éxito y que regresa este año con el doble de participantes. En total 23 docentes universitarios procedentes de Bulgaria, Rumanía, República Checa, Italia, Portugal o Turquía, entre otros, con las que la UGR mantiene relaciones, comenzarán a llegar a partir del lunes a la ciudad para participar en tres intensas jornadas que se sucederán entre el miércoles y el viernes.

Como adelanta el organizador de la misma y vicedecano de relaciones internacionales, Juan Miguel Alcántara, algunos repiten y otros han arrastrado a más compañeros. "Hemos tenido que poner un tope de participantes por universidades para poder tener una muestra representativa de cada una de ellas", comenta. La intención es enseñarles el Campus, sus instalaciones, recursos, equipamientos y los estudios que se ofertan, además de darles a conocer la ciudad.

Puesto que la noche de los investigadores se celebrará el viernes 28, las jornadas de puertas abiertas se desarrollarán los días previos, para que la del viernes ejerza como colofón. Además se ha diseñado un car-

gado programa de actividades a través del que se pretende dar a conocer la ciudad a los participantes, "ya que ejercerán como embajadores de Ceuta en sus respectivos destinos". Visitas turísticas a la Puerta Califal, las Murallas Reales, el Parque Marítimo o un Paseo en 'El Desnarigado', así como una exquisita ruta gastronómica se sucederán a lo largo de toda la semana.

Y, entre tanto, el jueves arrancará esa semana de acogida internacional en el campus con la bienvenida a los participantes por parte de los decanos a las 10.00 horas que darán a conocer sus respectivas facultades. Además durante esa jornada se ha programado una curiosa y entretenida actividad que dará comienzo a las 13.00 horas, el *workshop* 'Spanish Language Survival Kit'. Se trata de un curso-taller con carácter desenfadado, a caballo entre lo lúdico y lo didáctico, bajo el nombre de 'Español de supervivencia'. "Son palabras clave que todo extranjero debe conocer en español, pero estará dotado de un toque gracioso". Por último el viernes por la mañana se invertirán los papeles, y los docentes visitantes proyectarán un vídeo para presentar sus respectivas universidades. "Queremos que los estudian-

tes aprendan que la universidad no termina a las puertas de nuestro campus", manifiesta Alcántara.

Una iniciativa que irrumpió con fuerza vez y que progresivamente alcanza los objetivos marcados de progresar. Al igual que lo hizo la 'Noche de los Investigadores', que este año "promete". Una jornada que no está enfocada a estudiantes, ni investigadores, más bien todo lo contrario, es un día para todas aquellas personas ajenas a la institución académica. "Lo que queremos es que acudan todos los ciudadanos y, sobre todo, los más pequeños. Nuestra intención es mostrar lo que hacemos en la universidad, porque al fin y al cabo nuestra labor es volcar todo nuestro el conocimiento en la sociedad".

Esa noche, que más bien será por la tarde como todos los años, los que se pasen por el campus descubrirán que la ciencia es tangible. Podrán presenciar talleres de impresión en 3D, de tecnología 'Arduino' o de un viaje emprendido a la Antártida, son algunos de los siete talleres que se estarán desarrollando en el patio central del edificio principal del Campus desde las 19.00 horas. Además este año D' Jazz Flamnk amenizará toda la jornada.

El 'Zenith' atraca por primera vez en Ceuta con 1.900 turistas

E.F CEUTA

El puerto de Ceuta aumenta hoy a ocho el número de escalas de cruceros con el atraque en la ciudad de un barco que será la primera vez que haga escala en el puerto de la autonomía ceutí. Según ha informado la Autoridad Portuaria, se trata del buque de la compañía Pullmantur 'Zenith' que recalará en el renovado Muelle España a las 9.00 horas.

El barco cuenta con 208 metros de eslora y 7,7 metros de calado, y atracará en la ciudad procedente del puerto de Cádiz. Permanecerá en tierras locales hasta las 19.00 horas cuando reinicie su ruta rumbo a Barcelona.

El 'Zenith', de bandera de Malta y matrícula de La Valla, transporta a unos 1.900 pasajeros de nacionalidad portuguesa y española así como a unos 670 tripulantes de diversas nacionalidades.

Como es habitual, los turistas tendrán la opción de realizar los habituales recorridos turísticos por Ceuta y sus compras durante el tiempo que permanezca en la ciudad.

A este efecto, Servicios Turísticos de la Ciudad Autónoma de Ceuta colaborará en la recepción de los turistas, habilitando, en las proximidades del muelle de atraque del buque, un punto de información turística, y pondrá a disposición de estos, autobuses para facilitar los traslados de los viajeros al centro de la ciudad.

Con la llegada de este crucero se confirma el positivo resultado de las gestiones comerciales que la Autoridad Portuaria lleva realizando durante estos últimos años, tanto en los foros de contratación internacionales como en la participación en asociaciones para la promoción de estos tráficcos.

La escuela Lesmes inicia su segundo año como sede de la EFA en Ceuta

E.F CEUTA

La escuela de danza María José Lesmes ha arrancado con el segundo año del proyecto formativo en flamenco que le fue otorgado durante el anterior ejercicio cuando fue reconocida como sede en Ceuta de la Escuela de Flamenco de Andalucía (EFA). El objetivo del mismo es ofrecer una propuesta formativa de calidad y excelencia con los mejores profesores artistas y estudiosas del mundo del Flamenco para las alumnas y alumnos de esta escuela, con un programa elaborado por profesores de renombre como María Eleizer Truco Pinillos 'La Truco' y Daniel Doña, entre otros.

La secuencia y desarrollo de estudios de este proyecto se ha llevado a cabo con una clase extra una vez al mes de dos horas y media de duración, a parte de sus horas semanales de estudio, los contenidos, prácticos y teóricos se han secuenciado a lo largo de los meses, para finalizar con un examen que se realizó en junio valorado por un tribunal cualificado encargado de asegurar que el trabajo y esfuerzo realizado por todas y cada una de las alumnas matriculadas en este proyecto estaba dentro de los objetivos marcados por el plan de estudios de la EFA.

Para las alumnas que están realizando dichos estudios ha sido una experiencia muy enriquecedora ya que no solo se han formado en la práctica del Flamenco con distintas coreografías preparadas exclusivamente para estas clases, también han tenido la oportunidad de formarse teóricamente en asignaturas como 'Historia del Flamenco' o 'Ritmos y Compases del Flamenco'.

Dos docentes relacionados con la UGR de Ceuta, candidatos a mejor profesor de España 2018

E.F CEUTA

Dos de los tres profesores de la Universidad de Granada (UGR) nominados al premio Educa Abanca 2018 a mejor docente de España en el ámbito universitario tienen relación con Ceuta. El primero de ellos es Antonio José

Moreno Guerrero, actual profesor del campus de Ceuta; el segundo, José Luis Gómez Urquiza, que actualmente imparte clases en la ciudad nazarí, recibió una emotiva despedida por parte de los alumnos antes de marcharse de la ciudad autónoma.

Los docentes han sido propuestos por alumnos, ex alumnos, compañeros o familiares de los estudiantes, según el Diario Sur. Gómez Urquiza repite candidatura, ya que ya fue nominado el año anterior. El que fuese profesor de Enfermería consiguió llegar a sus alumnos gra-

cias a sus nada habituales técnicas de enseñanza, una de ellas, la habitación de escapismo, dio la vuelta por todo el país y el panorama educativo nacional. A su marcha del Campus local, el docente manifestó su intención de continuar con la misma línea de enseñanza, y parece haber si-

do así cuando sus nuevos alumnos han vuelto a posicionarlo en la lista de candidatos.

Los Premios Educa Abanca 2018 Mejor Docente de España tienen el objetivo, según detallan desde la organización, de reconocer la labor desempeñada por los mejores docentes durante el curso académico 2017-2018. "Buscan realzar socialmente la figura del buen docente, su implicación en el proceso de enseñanza de su alumnado, así como su importancia para la sociedad".